

Bericht Landeswettbewerb 30.04.2025

Fachbereich Gesundheit, Schönheit und Soziales

Der steirische Landeswettbewerb im Fachbereich Gesundheit, Schönheit und Soziales fand am 30.04.2025 in Mureck unter dem Motto „Dia de los Muertos“ statt und bot eine beeindruckende Plattform für die talentierten Schülerinnen und Schüler der Polytechnischen Schule. Der Wettbewerb unterstreicht die bedeutende Rolle der Polytechnischen Schule als Ort der Förderung von Kreativität, Fachwissen und beruflicher Orientierung junger Menschen.

Insgesamt traten sechs engagierte Gruppen in den Bereichen Hairstyling, Floristik, Visagistik und Nailart gegeneinander an, um ihre Fähigkeiten, Kreativität und persönliche Stärken unter Beweis zu stellen. Die Leistungen der Schüler:innen waren durchweg beeindruckend und zeigte ihr großes Können und die Leidenschaft für ihren Fachbereich. Dabei ist besonders die Professionalität hervorzuheben, mit der die Teilnehmer:innen die Vorgaben umgesetzt haben, sowie die hohe Qualität ihrer geleisteten Arbeit.

Ergebnisse

Platzierung	Gruppe	Punkte	Prozent
Platz 1	PTS Mureck 1	417 von 480 Punkten	87 %
Platz 2	PTS Felbdach	411 von 480 Punkten	86 %
Platz 3	PTS Hartberg 2	370 von 480 Punkten	77 %
Platz 4	PTS Hartberg 1	363 von 480 Punkten	76 %
Platz 5	PTS Graz	356 von 480 Punkten	74 %
Platz 5	PTS Mureck 2	356 von 480 Punkten	74 %

Abschließend lässt sich sagen, dass der Landeswettbewerb ein voller Erfolg war. Er hat nicht nur die hervorragenden Fähigkeiten der Schülerinnen und Schüler gewürdigt, sondern auch die Bedeutung der Polytechnischen Schule hervorgehoben.

Astrid Radkohl, BSc BEd



